

## コメント提供者

株式会社中国銀行 ソリューション営業部 琵琶 宏展

## コメント

おかやまケンコー大作戦に参画してよかったことは、SDGs（すべての人に健康と福祉を）につながる活動かつ、SIB事業の知見が得られたことです。当行としてSIB事業への参画は岡山市SIB事業が初の試みでした。経済産業省、厚生労働省などが推進するSIB事業において、地元金融機関として岡山市および地域の事業者と連携したSIB事業に参画し、岡山市民および岡山市在勤者の健康増進および岡山市企業の健康経営につながる活動（社会貢献）に寄与できたこと、SIBのノウハウ吸収が出来たことは非常によかったと思います。

また、おかやまケンコー大作戦に参画する中で、ちゅうぎんフィナンシャルグループの株式会社CBSが企業ランクで上位にランクインし、山陽新聞に掲載されるなど「健康（経営）に対する意識の向上」が図れ、当行グループの「一体感」醸成にもつながっています。

健康づくりは「意識」することが大切です。民間事業者の方、積極的に参加して、心身ともに健康になりましょう。

本事業に係る報告等（別ウィンドウで開きます）

[SIB（ソーシャルインパクトボンド）事業への出資決定のお知らせ](#)